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Liebe Steinerinnen und Steiner
Der Stadtrat hat aktuell viele wichtige Projekte in Arbeit. Damit Kontinuität und Stabilität im 
Stadtrat gewahrt bleiben, trete ich nochmals an, denn der Wissensverlust bei jedem Wechsel 
ist enorm.  

Das Amt als Stadtpräsidentin übe ich gerne und mit Herzblut aus. Es ist eine spannende und 
herausfordernde Arbeit. Während meiner bald achtjährigen Mitwirkung im Stadtrat konnte 
ich mir ein umfassendes Wissen in den gesetzgeberischen und verwaltungstechnischen  
Belangen zulegen und einen guten Einblick in die einzelnen Referate gewinnen. Das gibt mir 
die Sicherheit in der Führung der Verwaltung und das notwendige Wissen, um in schwierigen 
Situationen besonnen und richtig zu reagieren. Dank meiner langjährigen Mitarbeit im  
Kantonsrat habe ich mir das notwendige Netzwerk für eine wirkungsvolle Vertretung unserer 
Stadt in den wichtigen Bereichen im Kanton aufgebaut. 

Ich werde auch weiterhin alle anstehenden Entscheidungen im Interesse der Stadt sach- 
orientiert beurteilen und im Sinne und zum Wohl der Steiner Bevölkerung zusammen mit dem 
gesamten Stadtrat planen, erarbeiten und umsetzen. 

Ich freue mich, wenn Sie mir mit Ihrer Stimme weiterhin Ihr Vertrauen schenken.
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